

## Encuesta de Morena para avalar elección de jueces por voto popular es "chapucera": Moreira

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- Quien ayer tronó en contra del ejercicio de encuesta de este fin de semana del Poder Judicial, fue el líder de la bancada del PRI **Rubén Moreira**. Afirmó que este ejercicio para avalar una reforma judicial presentada por la 4T es *chapucera*, llamó a la encuesta, *encuesta chapucera*, esto por el tipo de preguntas inadecuadas que se hicieron.



https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!5435?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!5435&authkey=!AExEkktS-EMLiS4&ithint=video&e=3vlB3Q